



## 消防団より年始のご挨拶

大原野消防分団 上羽班

謹んで新年のお慶びを申し上げます。大原野地域にお住いの皆様におかれましては、いかご支援とご協力そしてご理解を賜り誠にありがとうございました。

近年異常気象の影響の為か、局的に大きな水害が各地で起り、噴火や火事によって尊い命や財産が失われています。幸い大原野地域では大きな災害は起っておりません。しかし災害は何時も発生するかわかりません。私達消防団員も日々訓練に励み毎月五日・二〇日の無火災推進日に行っている巡回警備・年末警備やその他啓発活動を通して皆様方の生命や財産を守り安全に暮らせるよ

う努めています。火災時は消防署員の方と協力し初期消火・交通整理・現場維持等を行つております。これらの活動を円滑に行えるのも、皆様のご協力とご理解があつてのものと考えております。

今後も変わらずご支援賜りますようお願い申します。

さて残念なことに全国的に消防団員が減少しております。

害は何時でも起る可能性があります。仕事中、家族との団らん中、就寝中に急な招集がかかることもあります。また貴重な休日を訓練や警備で失うこともあります。消防団活動は様々な犠牲を強

いられます。そのような

ともあります。また貴重な休日を訓練や警備で失

うことがあります。消防団活動は様々な犠牲を強

いられます。そのような

ともあります。また貴重な休日を訓練や警備で失

うことがあります。消防団活動は様々な犠牲を強</

## 大原野の良さを堪能！

上里小学校 校長 吉山茂樹

大原野神社の奉納相撲に参加しました。小学生横綱の土俵入りを見て、日本の伝統的な行事「相撲」が地域や学校で脈々と受け継がれているのを感じました。神社やコミニーラの相撲大会に備えて、相撲の練習にも取り組みました。私も実際やってみて、相撲は足腰や腕の力が鍛えられるすばらしいスポーツであると再認識しました。大原野神社の大会では入賞できませんでしたが、コミニーラ相撲の大会で、四年生女子が一位、二位を独占しました。また、三年生も男女とも一位・三位を

取りました。上里の子どもたちのがんばりに大きな勇気をもらいました。子どもたちのやる気・負けん気をもつと高めたいと



曜日の中间休みを「相撲の日」として継続して練習をしていくことにしました。

さて、私が本校に初め

て赴任した時、学校の周

りにとてもかわいらしい

案山子が並んでいること

に気付きました。聞くと、

毎年二・三・四年生がな

んやかんや「大原野」推

進協議会かかしチームの

方と一緒に作っているこ

とを知りました。まず、

保護者に衣装の提供を求

める文書を出しました。

あつという間に、まだま

だ使えそうなきれいな衣

装がたくさん揃いました。

「いい案山子を作つてね。」

保護者の方々の思いが伝

わってきます。

当日は、子どもたちと

かかしチームの方が相談

やしていました。

校内行事の他にも、大

学年集めたペルマークで、大

きな新しい一輪車を六台も増

やしていました。

今年度は全校

で集めたペルマークで、大

きな新しい一輪車を六台も増

やしていました。

地域の方々がご協力くださ

っています。

今年度は全校

で集めたペルマークで、大

きな新しい一輪車を六台も増

やしていました。

H  
O  
P  
!  
  
S  
T  
E  
P  
!!  
  
J  
U  
M  
P  
!!!

## 体振だより

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年中は、大原野地域の皆様には、体育振興会の活動に対し、ご支援ご協力を賜わり、心より厚く御礼申し上げます。

さて、昨年も一番大きな大会であります区民体育祭が天候に恵まれ、16町12チームの参加のもと各地域の皆様が存分に力を發揮され、混戦の中、春日町が総合優勝に輝かされました。

選手の皆様、応援の方々をはじめ、お手伝い頂きました関係各位の皆様に改めて心から深く感謝申し上げます。又、大会の運営に当たり、物心両面に多大なご支援を賜りました地域住民の皆様、各企業の皆様に重ねて御礼申し上げます。

これからも、役員一同、市民スポーツ、地域スポーツを通して絆を一層深めあう地域づくりに努力して参りますのでより一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びにあたり、地域の皆様方のご健康とご多幸を心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせて頂きます。

大原野体育振興会長 上田清和

**祝 大原野区民ボウリング大会  
パーフェクト(300点)達成 仲谷敏夫様(上羽町)**



### 平成27年度事業 今後の予定

平成28年

- 1月24日(日) 西京区ボウリング大会 (しょうざんボウル)
- 1月31日(日) 洛西七地域冬季大会 (竹の里小学校)
- 2月14日(日) 大原野区民卓球大会 (大原野小学校)
- 2月21日(日) 京都マラソン (スタッフボランティア参加)
- 3月6日(日) 西京区体振創立40周年記念スポーツ大会(予備日3月13日)
- 3月27日(日) 里山ウォーキング (森林公園運営管理協会主催)

京都マラソン2016 平成28年2月21日(日)開催  
(ノーマイカーデーに御協力をお願いします。)



素晴らしい晴天に恵まれた十月七日(水)、会員としてボランティア総勢三十二名がバス旅行に参加しました。行先は宇治平等院と桂冠大倉記念館そして伏見十石舟の濠川遊覧です。すぐ隣の町ですが、歴史と文化を改めて訪ねてみようという企画です。

世界文化遺産でもある宇治平等院は、平安時代後期の創建です。源氏物語にゆかりも深く、鳳凰が翼を広げた姿ともいわれる阿弥陀堂は、現在鳳凰堂と呼ばれていました。この優美で軽快な建物が、極楽淨土を願う當時の貴族たちの象徴でもありました。

伏見十石舟で巡る港町伏見は、爽やかな風に吹かれ、酒蔵と美しい水辺の景色に船上から歓声が上がり始めました。船の終点には、伏見港三栖門がそびえ、やさしく迎えてくれました。ここはスエズ運河と同じ構造ではありませんでした。

京都市民として誇らしく思いました。

黄桜カツバカントリードの昼食、お土産もいっぱい買つて楽しい一日をすごしました。

(青木)

ついているとか。現在は使われていませんが、いつも整備をして保存されていることは、京都市民として誇らしく思いました。

リオではオリンピックが開催され、日本選手の活躍がございました。皆様方のご意見やご投稿をお待ちして

## 大原野地域の主な行事予定

(平成28年1月~6月)

1月11日(月) 出初式	(大原野消防分団)
1月24日(日) 風揚げ大会	(少年補導委員会)
1月~2月中 社協賛助会員募集運動	西京全域
3月上旬 第42回クリーン作戦	管内全域
3月7日(月) “なぬか会”	(大原野社会福祉協議会)
3月15日(火) 大原野中学校 卒業式	(体育振興会・少年補導委員会)
3月23日(水) 大原野・上里小学校 卒業式	(大原野社会福祉協議会)
3月27日(日) 里山ウォーキング	
4月上旬 “なぬか会”	
4月上旬 大原野中学校 入学式	大原野総合自治会館
4月上旬 大原野・上里小学校 入学式	全国一斉
4月16日(土) 自治会長会議	大原野総合自治会館
5月中 日赤社資増強運動	〃
5月21日(土) 社会福祉協議会 評議員会	(大原野社会福祉協議会)
6月上旬 自主防災会総会・自治会長会議	右京の里のみ
6月上旬 “なぬか会”	
6月16日(木) ふとんクリーニング	

## 定例会議/事業

自治会長会議

使用済み食用油回収事業

大原野小学校 古紙回収 (PTA)

上里小学校 古紙回収 (PTA)

大原野中学校 古紙回収 (PTA)

毎月第3土曜日

毎月第3土曜日

毎月第2土曜日

毎月第3木曜日

毎月第4金曜日

◇子育て支援事業(対象者:これからママになる方、0~3才の乳幼児とその親)

●ママ・ちゃいるど大原野

会場は平安徳義会他4か所を順番に

(10:00~11:30)毎月第2木曜日

### 〈社会福祉協議会〉関係

◇健康すこやか学級 (対象者: 65歳以上の方)

●やさしい筋トレ 大原野総合自治会館

〃

●たのしい筋トレ 上里小学校コミュニティホール

●おしゃべり会 (年齢制限無し) 右京の里会館

毎月第1・3木曜日

毎月第2木曜日

毎月第4木曜日

毎月第3火曜日

(8月は休み)

毎週火曜日

●まろやかクラブ (囲碁・将棋) 中央老人クラブハウス

新規明けましておめでとうございます。皆様にはご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのことと存じます。平素は防犯活動に格別のご協力ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

さて昨年の西京警察署管内における犯罪件数は減少傾向にあり大変喜ばしいこと存じますが、犯罪手口が巧妙化し凶悪的になり、被害を防止し尊い生命と財産を守らなければなりません。私達日頃の防犯活動と

して毎週水曜日定期的に小中学校の登下校時に青色回転灯車(通称青バト)で見守りの巡回、地域の諸団体と協力し安心安全ネットワーク協議会の事業に参画

して管内一円の夜間パトロールを実施。毎年夏休み期間中毎週金曜日に夜間パトロールを行い少年のたまり場要注意箇所を巡回し少年の非行防止に努めています。

秋期全国地域安全運動で街頭啓発活動を実施。年末警戒啓発活動等で抑止力を高め犯罪被害の防止・向上に期待をするところです。微弱ながら昨年誕生いたしました青バト三号車も元気に

新規明けましておめでとうございます。皆様にはご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのことと存じます。今後とも防犯活動にご理解とご協力

して管内一円の夜間パトロールを実施。毎年夏休み期間中毎週金曜日に夜間パトロールを行い少年のたまり場要注意箇所を巡回し少年の非行防止に努めています。

秋期全国地域安全運動で街頭啓発活動を実施。年末警戒啓発活動等で抑止力を高め犯罪被害の防止・向上に期待をするところです。微弱ながら昨年誕生いたしました青バト三号車も元気に

新規明けましておめでとうございます。今後とも防犯活動にご理解とご協力

して管内一円の夜間パトロールを実施。毎年夏休み期間中毎週金曜日に夜間パトロールを行い少年のたまり場要注意箇所を巡回し少年の非行防止に努めています。

秋期全国地域安全運動で街頭啓発活動を実施。年末警戒啓発活動等で抑止力を高め犯罪被害の防止・